

## Wintertraining

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Mittwoch, den 07. Dezember 2011 um 15:55 Uhr -

---

Liebe Cricket-Freunde,

ab sofort wird wieder jeden Dienstag in der Hauptschule Velden trainiert. Das Hallentraining findet jeden Dienstag (ausgenommen Schulferien) für Kinder und Jugendliche in der Zeit von 17:00 bis 18:00 Uhr, das Training für Erwachsene im Anschluss zwischen 18:00 und 19:00 Uhr statt.

Ich freue mich schon auf eine nette Wintersaison.

Liebe Grüße und bis bald

Michael Tschernitz

:-